

Cyclo team avenir entend bien maintenir sa dynamique

La première assemblée générale de Cyclo team avenir, club de cyclotourisme FFCT vient d'avoir lieu. Les membres du club, ainsi que Christian Klein adjoint au maire délégué aux associations et Jean-Pierre Metzinger, Président du Codep 57 FFCT, se sont réunis dans l'annexe de la salle communale La Forge, afin d'approuver les différents rapports 2017 de l'association. Christian Klein a félicité le club pour les nombreuses activités proposées en 2017 ainsi que la réalisation de projets variés dans le domaine du cyclotourisme.

Ecole de cyclo en vue

Jean-Pierre Metzinger a de nouveau mis en avant les excellents résultats des jeunes au niveau des critères nationaux FFCT et a encouragé tous les membres à poursuivre leur implication dans le développement des activités vélo de route, VTT et VAE (vélo à assistance électrique).

Céline Aresi, présidente, ainsi



Le club ne manque pas de projets et compte bien accueillir de nouveaux membres. Photo RL

que Jean Luc Spitzer, trésorier, ont insisté sur leur volonté de développer l'école de cyclotourisme sur le territoire de Walschbronn, et de mettre en place des sorties bimensuelles les mercredis après-midi dès avril prochain. Intervenant déjà au sein du groupe scolaire de la vallée de

la Horn dans le cadre du périscolaire, les deux moniteurs fédéraux FFCT sont bien déterminés à renouveler ces séances, proposés le lundi soir (hors période hivernale) par le S.I.V.U de la Vallée de la Horn.

Cyclo team avenir compte également mettre en place d'ici le

printemps, des séances de découverte du VTT, ouvertes à toutes et tous... il faudra juste attendre que Monsieur Soleil soit de retour à Walschbronn !

Pour l'année 2018, la commune accueillera la fête du vélo le 2 juin, une rencontre de toutes les écoles de cyclotourisme de

Moselle le 9 juin, et le critérium départemental route le 14 octobre.

Renseignements :
03 87 96 54 54/Face book
Cyclo Team
Avenir/cycloteam.avenir@gmail.com